

# ゆずり葉



旭中 学校だより 第11号  
令和7年 11月21日  
電話番号 48-5631

## 合唱コンクール開催 ~会場に響いた素晴らしい歌声~



〈3年生学年合唱〉

11月6日(木)、秋晴れのもと、太田市民会館ホールにて、今年も本校の合唱コンクールが無事に開催されました。どの学年の生徒も、この日のために放課後や休み時間を使って練習を重ね、会場いっぱいに美しいハーモニーを響かせてくれました。

当日は、クラスごとに心を合わせた歌声が会場を包み込み、聴く人の胸を打つすばらしい時間となりました。特に、3年生の堂々とした歌声には、これまでの学校生活で培った絆と自信を感じられ、下級生にとっても大きな刺激となりました。

昨年に引き続き、旭小学校の6年生を招待し、3年生の歌声を聞いてもらいました。また、生徒会本部役員による企画等もあり、盛り上がりを見せました。

音楽を通して「仲間と力を合わせることの大切さ」を改めて感じることができた一日でした。この経験が、今後の学校生活においても生徒たちの成長の糧となっていくことを願っています。

最後に、今回の行事を陰で支えてくださったPTAボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。さらに、お越しになった保護者の皆さん、たくさんの拍手とご声援、本当にありがとうございました。改めて感謝申し上げます。

## 教育相談&進路相談へのご協力ありがとうございました!

11月7日(金)から14日(金)の期間、2、3年生を中心に教育相談及び進路相談が行われました。

保護者の皆さんには、お忙しい中、ご来校いただき、誠にありがとうございました。

お子さんの日頃の学校での様子や、これから進路・生活面等について、直接お話することができた貴重な時間となりました。改めて、家庭・学校・生徒が同じ方向を見て歩むことの大切さを感じました。面談で伺ったご意見やご要望は、今後の教育活動の参考として大切にしてまいりたいと思います。



# 旭中学校の環境活動について

私たちの学校では、清掃活動やリサイクル、節水・節電といった取組を通して、「自分たちの環境を自分たちで守る」意識を育てています。こうした活動は、一見すると日常の中の小さな行動に見えますが、その積み重ねこそが未来の地域や地球の姿を大きく変える力になるものと考えます。

生徒の皆さんを取り組む環境活動を通して、

- ・社会の一員として責任を果たす経験
- ・仲間と協力して課題に向き合う力
- ・目の前の環境の変化を自分の「実感」として理解する力

が育まれています。環境の問題を“誰かが何とかしてくれること”ではなく、自分の行動によって良くしていくことは、生きていく上でとても大切な学びです。



保護者の皆さんにおかれましても、日頃からご家庭での節電や分別などの取組を通して、生徒の実践を支えてくださりありがとうございます。学校と家庭が同じ方向を向くことで、子どもたちの行動はより確かなものになっていきます。

これからも、学校全体で環境を守る活動に取り組みながら、「自分の暮らす場所を大切にしたい」という気持ちを育てていきたいと考えています。11月27日に行われる予定の地域清掃などもその一環です。

引き続き、温かいご理解とご協力を願いいたします。

## 〈アルミ缶回収へのご協力ありがとうございます！〉

ゆずり葉の第3号で紹介しましたが、正門脇にアルミ缶回収かごを設置し、回収に取り組んでいます。登校時に定期的に持ってきててくれる生徒や教職員がおり、少しずつですが、かごに溜まっています。

アルミ缶は何度リサイクルしても品質が落ちにくく、ほぼ無限に生まれ変わることができます。皆さんのが回収に出した1個の缶が、別の缶として戻ってきたり、車や文房具などに姿を変えたりすることもあります。まさに、「資源を循環させる力」を持った優秀な素材です。

学校でのアルミ缶回収に協力することは、

- ・地球の資源を無駄にしない
- ・CO<sub>2</sub>を減らして環境を守る
- ・自分の行動が社会の役に立つと実感できる
- ・売却で得たお金を旭中の教育活動に充てることができる

といった、とても大きな意味があります。

みなさん一人ひとりの小さな行動が、実は地球にとって大きな一歩です。これからも学校全体で、賢く資源を守る活動に取り組んでいきましょう。

